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令和２年度  第５回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和2年8月26日（水）14:00～14:50 

 

２ ところ   大垣市立図書館3階 会議室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、渡邊学校教育課長、 

神谷教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

中井文化振興課長、中山南部北部上石津学校給食センター所長、 

加代図書館長、吉安庶務課主幹 天野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第３１号  令和２年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第３２号  財産の取得に関する意見の提出について 

議第３３号  令和元年度大垣市教育活動実施報告書ついて 

 

 

報第 ７号  専決処分の報告について  

 

 

報告事項  

１ 保護者の利便性の向上等に向けた先端技術を活用した情報システムの開発 

における連携協力に関する協定の締結について 

２ 大垣市日本昭和音楽村におけるイベントに係る映像配信に向けた連携協力 

に関する協定の締結について 

３ 寄附採納について 

４ その他 
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開会 14:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和2年度第5回定例教育委員会を開催します。 

はじめに、前回会議録の承認を求めます。会議録については、既に原案

を配付しておりますが、会議録に記載した内容についてご異議ございま

せんか。 

＜異議なしの声＞ 

ないようですので、前回会議録について原案のとおり承認いたします。 

山本  教育

長 

本日の委員会は、報告事項 3 まで、個人情報など非公開に該当する事案

がないことから公開といたします。それでは、本日は傍聴人の方がいら

っしゃいませんので、これより、議事に入ります。 

はじめに、議第31号「令和２年度教育費補正予算に関する意見の提出に

ついて」、議第32号「財産の取得に関する意見の提出について」、説明を

お願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第31号「令和２年度教育費補正予算に関する意見の提出について」、議

第32号「財産の取得に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員 31号の文化振興費ですけれども、事業費が当初の1,200万から1,100万の

増額になっています。当初予算から倍ぐらい増えてしまうのはどうして

起きたのですか。 

中井  文化

振興課長 

当初予算は、年4回の企画展示の経費を含んでおりまして、その中で備品

購入費は約180万となっております。今回真筆5点の購入で1,100万とい

うことですので、予算の数字上、倍近くになっている状態です。 

河合 委員 逆に当初予算は、最初からこれを買う予定ではなかったということです

ね。 

中井  文化

振興課長 

そのとおりでございます。 

山本  教育

長 

この現物をまだ見ていませんが、これは軸装されていますか。それとも、

そのままの形ですか。 

中井  文化

振興課長 

それぞれ軸装にしております。過去の企画展にも借りて出展した経緯が

ございます。 

山本  教育

長 

そうすると、将来は軸の交換についても検討していく必要があるという

ことですね。 

中井  文化 そうです。将来的にはそういうことも検討していく必要がございます。 
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発言者 発言内容 

振興課長 

山本  教育

長 

 

31号、32号議案について、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

31号、32号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第33号「令和元年度大垣市教育活動実施報告書ついて」 

説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第33号「令和元年度大垣市教育活動実施報告書ついて」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

議第33号議案について、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

議第33号議案は承認されました。 

 

次に、専決処分の報告に移ります。 

報第7号「専決処分の報告について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報第7号「専決処分の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

平野 委員 スクールサポートスタッフと学習指導員の配置人数はどうなっていま

すか。 

山下  庶務

課長 

スクールサポートスタッフは各校に1人ですので計32人です。学習指導員

につきましては全部で52人です。 

平野 委員 学習指導員も各学校に1人ということですか。 

山下  庶務

課長 

学習指導員については2人です。 

山本  教育

長 

学習指導員は2人ないし1人ということですね。 

山下  庶務

課長 

国の補助対象となっているのが1人又は2人ということです。 

山本  教育

長 

配置も2人ないし、規模によって1人になっているということですね。 

山下  庶務

課長 

実際はもう少し配置しておりますが、補助対象として配置しているのは

1 人又は 2 人ということでございます。 

山本  教育 消毒については、学校の先生が消毒をするのか、それとも子どもたちが
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発言者 発言内容 

長 掃除の中で消毒も行えばいいのか、という考え方の違いがございます。

国は、掃除の中で行っていけばいいと言っておりますが、県は、学校再

開ガイドラインで消毒を2回やりなさいと言っております。 

山本  教育

長 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「保護者の利便性の向上等に向けた先端技術を活用した情報シ

ステムの開発における連携協力に関する協定の締結について」説明をお

願いいたします。 

渡邊  学校

教育課長 

報告事項1「保護者の利便性の向上等に向けた先端技術を活用した情報シ

ステムの開発における連携協力に関する協定の締結について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山川 委員 LINEでしか連絡できないということになるのですか。 

渡邊  学校

教育課長 

パソコンでWeb上からでも連絡できますし、パソコンがないご家庭は従来

通り電話での連絡が可能です。 

山川 委員 LINEで連絡できれば便利ですし、先生方も時間ができるということです

ね。 

渡邊  学校

教育課長 

LINEを利用している保護者の人数は、およそ9割を超えますので、多くの

方に利用していただけるのではないかと想定しております。 

寺嶋  事務

局長 

年間 85,000 件ぐらいの利用があると見込んでおります。 

山本  教育

長 

保護者の中には、電話でいいのではという意見もございますので、丁寧

に周知をしていく必要があると考えております。 

平野 委員 保護者がLINEで本日お休みしますと連絡した時に、学校側から分かりま

したと連絡が来るのでしょうか。 

渡邊  学校

教育課長 

今のところ返信は考えておりません。欠席が続いた場合には、学校の方

からどんな具合ですかと確認等は続けて参りたいと思います。 

山本  教育

長 

不登校の子どもの事も心配ですし、親ではなく子どもが勝手に操作して

連絡することもないわけではないので、その辺は子どもの状況を見なが

ら、学校の方で対応していくことになると思います。 

山本  教育

長 

次に、報告事項2「大垣市日本昭和音楽村におけるイベントに係る映像

配信に向けた連携協力に関する協定の締結について」説明をお願いいた

します。 

中井  文化

振興課長 

報告事項2「大垣市日本昭和音楽村におけるイベントに係る映像配信に向

けた連携協力に関する協定の締結について」 
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発言者 発言内容 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員 このネット配信するのは、水嶺湖ホールのイベントだけですか。 

中井  文化

振興課長 

主にホールでの本格的な活動のものを予定しております。 

河合 委員 ブラジルで行われたオリンピックの時に、大垣市ゆかりの選手が出場し

た競技がありまして、それを子どもたちが見たいということがありまし

た。パブリックビューイングの場所がなかなかなくて、結構困ったので

すが、大垣ケーブルテレビにお願いして、その会社の中でやらせていた

だきました。来年オリンピックが開かれると思いますが、その時にこれ

は使えるのでしょうか。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

来年日本で行われるオリンピックですけれども、放映関係につきまして

は、日本オリンピック協会で映像を管理しており、パブリックビューイ

ングを行う際は、その映像権を買い取らなければなりません。来年度も

予算化しまして、場所も情報工房の4階ホールを仮押さえしております

ので、開催する場合はそちらで行いたいと思います。 

山本  教育

長 

次に、報告事項3「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項3「寄附採納について」について 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、「その他」でございますが、事務局の方からお願いいたします。 

中井  文化

振興課長 

令和元年度公益財団法人大垣市文化事業団の事業報告及び財務諸表 

について 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

このほか、全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

平野 委員 体操服のことなんですが、今のルールでは、小中学校ともに上を中に入

れるということになっていると思うのですが、先日、テレビを見ており

ましたら、上を中に入れることで体感温度が上がるので、上を外に出し

た方が、体感温度が下がって、熱中症対策の一環になるということをレ

ポートされていました。大垣市もそのようにできたらと思います。 

渡邊  学校

教育課長 

通常運動する時は、危険性を伴うこともありますので、上を中に入れる

ように指導しております。それ以外の時は、実態を把握しながら検討し
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発言者 発言内容 

てまいります。 

山本  教育

長 

検討して各学校へ連絡してください。 

山本  教育

長 

その他よろしいでしょうか。 

それでは、特に、ご発言もないようですので、第5回の定例教育委員会

を、以上で終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和2年9月30日（水）14:00～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 14:50 

 


